## Schreitende Maria macht das Rennen

Förderer der Kapelle Pützfeld entschieden sich für "einmalige Madonna"

Der Verein der Förderer der Marien-Wallfahrtskapelle zu Pützfeld hatte bei der Jahreshauptversammlung eine wichtige Entscheidung zu treffen. In die Basaltnische auf der Westseite der Kapelle soll eine Madonnenfigur mit Kind, und es galt, aus sechs Künstlerentwürfen auszuwählen.

AHRBRÜCK. Der Wettbewerb ist vorbei, der Förderverein hat sich für einen von sechs Entwürfen entschieden: Die 155 Zentimeter hohe Trachit-Figur für die Nische über dem Hauptportal der Pützfelder Wallfahrtskapelle wird der Bildhauer Rudolf P. Schneider, Kreuzberg, schaffen.

## Ungewöhnliche Idee

Einstimmig erhielt er den Zuschlag; dies lag vor allem an der ungewöhnlichen Idee, eine Madonna in Bewegung darzustellen, die auf die Pilger zuschreitet und dabei ein wenig aus der Nische herauskommt. "Wir wollen hier in unserer Kapelle etwas Einmaliges haben, und eine schreitende Madonna ist einmalig", fasste ein Mitglied zusammen. Außerdem erfüllte der Entwurf alle Anforderungen der Denkmalbehörde und gefiel den Anwesenden besonders

Wie man die rund 800 Kilo schwere Figur nach ihrer Fertigstellung sicher in die Nische heben könnte, wurde im Folgenden beraten. Rudolf P. Schneider hatte während seiner Präsentation versprochen, sich um diese technische He-



Favorit für die Förderer der Kapelle Pützfeld: die "Madonna in Bewegung" von Bildhauer Rudolf P. Schneider. 
Foto: Vollrath

rausforderung ebenfalls zu kümmern.

Zu Beginn der Sitzung waren die Vereinsregularien zügig abgearbeitet und ein neuer Vorstand gewählt worden, der dem alten entspricht. Vorsitzende war und ist Gisela Caspary, der stellvertretende Vorsitzende heißt weiterhin Heinz Gasper, und im Amt bleibt auch Schriftführer und

Kassenwart Reinhard Fox. Im Geschäftsbericht hatte Caspary unter anderem auf das nahende Orgelkonzert aus Anlass der zehnjährigen Weihe der Mayer-Orgel hingewiesen. Am kommenden Sonntag, 5. Dezember, ab 15 Uhr musiziert Organist Kurt-Ludwig Forg in der Pützfelder Kapelle gemeinsam mit Sänger Robert Görres. (qq)